
1 

 

                                                                                                
 
 
 
 
 
 

                                                                                         
                                                                                           Al Consiglio Direttivo 
                                                                                           Al Consiglio di Presidenza 
                                                                                           Al Presidente URCP 
                                                                                           Ai Collaboratori tutti 
                                                                                             
Molfetta, 19 marzo 2012 
                                                                                              

 
Carissimi Amici, 

 
Avrei voluto scrivervi prima ma rischiavo di essere emotivamente coinvolto, ho 

preferito far passare qualche giorno per una disamina più obiettiva. 
 

Che dire? Sono veramente soddisfatto per com’è andato il Convivo Associativo 
2012, sento quindi, il dovere di scrivervi per ringraziarvi a uno a uno  per la vostra 
collaborazione. 
 

Soddisfatto innanzi tutto come associato  per l’“iniezione” di ottimismo e fiducia 
suscitata negli iscritti e negli ospiti, che ci hanno onorato della loro presenza, nel vedere 
quanto lavoro e impegno c’è stato da parte di tutti voi . 
 

Soddisfatto anche come Presidente ACB , perché la nostra associazione ha 
mostrato, come sempre, di essere coesa, forte, attiva e determinata  nel raggiungere gli 
obiettivi prefissati. 
  

Tutto questo è stato possibile per il grande lavoro di squadra  cha ha visto la 
partecipazione di tutti i consiglieri, nessuno escluso, che hanno profuso impegno umano 
e professionale  e con loro, si sono aggregati tanti altri associati  che hanno, ancor più,  
contribuito alla buona riuscita dell’evento. 
  

Credetemi è stato entusiasmante vedere lo spirito d i “unione” e 
“cameratismo”  che si è sviluppato tra tutti gli associati, professionisti e allievi, consiglieri 
e non, uniti nel cercare congiuntamente  di massimizzare gli sforzi per raggiungere 
l’“obiettivo”. 
  

Questo ci rafforza nel convincimento più volte espresso nella “mission” dell’ACB: ci 
vuole unione e condivisione fra tutti gli iscritti,  un solo associato, un solo 
professionista, per quanto valido, non potrà mai ot tenere gli stessi risultati di un 
consolidato lavoro di squadra, un “TEAM ” di profes sionisti. 
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E' stato, credo, un momento importante d’incontro, conoscenza e conf ronto tra 
tanti associati, ma anche di riconoscimento esterno dell'Associazione, come ha 
dimostrato l'autorevole situazione in cui si sono svolti le gare professionali, il convegno e la 
cena di gala che ha visto la presenza così numerosa e qualificata di esponenti del mondo 
istituzionale, giornalistico, accademico, e associativo. 
 

A testimonianza dell’ottimo lavoro svolto ci sono le numerose attestazioni di 
ringraziamento ricevuti,  ritengo che queste testimonianze debbano essere un punto 
d’orgoglio ma anche uno stimolo a fare sempre meglio. 

 
La sfida è stata raccolta, conseguendo appieno un risultato che è andato di là da 

ogni ottimistica previsione,  così come unanimemente testimoniato da tutti i partecipanti. 
 
Le gare professionali disputate, seppur in condizioni non ottimali, sono state 

apprezzate da tutti i concorrenti, così come l’organizzazione generale dei concorsi. 
 
L’evento che ha voluto, altresì, testimoniare l’attenzione dell’Associazione al suo 

passato Presidente nella persona di Giovanni Maggi, e al giovane amico Sergio de 
Gennaro, sempre presente nei nostri cuori, ha indubbiamente ottenuto il risultato di dare 
un’ampia visibilità mediatica alla categoria dei cu ochi e alla loro ormai affermata 
professionalità da parte dell’intero sistema istitu zionale e della società civile. 
 

Da qui la necessità di esprimervi la mia riconoscenza , senza la vostra presenza 
l’attenzione dei media e dell’opinione pubblica sarebbe stata minima e quindi non avrebbe 
generato la sensibilizzazione necessaria sull’opinione pubblica. 
 

Mi preme porre l’attenzione sul fattivo contributo, e la straordinaria collaborazione 
offertaci, anche per quest’anno, da New Lions Ricevimenti di Molfetta cui vanno i nostri 
più sentii ringraziamenti alla proprietà e a tutti i suoi collaboratori. 

 
Se tutto ha funzionato è SOLO perché dietro c’è il lavoro e la competenza di 

TANTE persone che fanno tanto sapendo quello che fanno .  
  
Per questo desidero rivolgere i sensi della mia gratitudine per il decisivo efficace 

aiuto fornito da tutti:  sarei ingrato se facessi classifiche o nomi. 
 
Abbiamo dimostrato di essere in grado di esprimere capacità di eccellenza 

nell’organizzazione e gestione di grandi eventi. 
 

L’invito che pertanto voglio trasmettervi è quello di attivarvi ancora, con rinnovata 
tenacia, nel coinvolgimento di tanti associati che non credono nel nostro sodalizio.  
 

Una associazione forte anche numericamente  ci permetterà di essere più incisivi 
sul territorio ottenendo, nell’interesse dei nostri associati, maggiori opportunità utili a 
svolgere il nostro mandato associativo con efficien za e concretezza. 
 

Un ringraziamento speciale al Presidente dell’Unione Regionale Cuochi Pugliesi 
all’amico Michele D’Agostino  per essersi, ancora una volta, messosi in gioco, a tutto il 
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Consiglio Direttivo e in particolare al Consiglio d i Presidenza , che mi hanno 
supportato, consigliato e messo a disposizione tempo, competenza e pazienza. 
 

Concludo rinnovando ancora i ringraziamenti a tutti per aver contribuito con grande 
disponibilità, professionalità e forte senso di app artenenza  alla riuscita di questo 
complesso evento. 

 
Rinnovo l’invito per una fruttuosa coesione d’intenti, lavoriamo con forza e d 

entusiasmo assieme,  percorriamo uniti questa lunga strada piena di difficoltà ma che ci 
condurrà senz’altro a ottenere un futuro migliore per le nostre “berrette bianche” baresi. 
 
Con viva cordialità. 
 
                                                                                          Il Presidente dell’A.C.B. 
 
 
 
 
                                                                                              (Giacomo Giancaspro) 
 
 
 


